
Subject: Wisst ihr, was ich gut finde?
Posted by OnkelDonald on Mon, 26 Aug 2013 23:17:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dass es seit 2 Wochen keine neuen Beiträge mehr im Unterforum Haarmultiplikation gibt.

Nicht falsch verstehen: Ich finde es Sch###e, dass es in diesem Thema nicht VORAN geht. Aber
umso besser finde ich es, dass man es als zeitknapper Leser auf einen Blick sieht, weil sich nicht
alle paar Stunden jemand dazu berufen fühlt, nach dem Stand der Dinge zu fragen, oder zu
moppern, zu nörgeln, zu jammern, DASS es nicht voran geht. Denn jedesmal, wenn im Forum
ein "neuer" Beitrag als ungelesen erscheint, ist da ja immer der Funke Hoffnung, dass es was
NEUES zu lesen gibt. Und bisher (fast) jedesmal die Enttäuschung.

Jetzt ist seit 2 Wochen Ruhe. (Bei Gentherapie ähnlich)...

Ich finde das TOLL, dass sich momentan ausnahmslos ALLE daran halten. Ich hoffe, ihr versteht,
wie ich das meine 

Klar, besser wäre es, wenn auf dem Gebiet Fortschritt passieren. Aber wo keine Fortschritte
sind, zumindest keine sinnlosen, ellenlangen Spekulationen und inhaltlosen Diskussionen.

Wollte ich mal gesagt haben 
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